

Masuk Nominasi 5 Terbaik, Gubernur Puji Kinerja Polda Jambi

solmi - JAMBI.JURNALIS.ID

Jun 13, 2023 - 12:46



Foto : Humas Polda Jambi

JAMBI - Gubernur Jambi H. Al Haris, memuji peran Kapolda Jambi Irjen Pol Rusdi Hartono dalam mengayomi masyarakat Provinsi Jambi.

Hal ini disampaikan Gubernur pada Visitasi Kopolnas Awards 2023, di Aula Lantai 4 Gedung Mapolda Jambi, Selasa (13/06/2023).

"Pada hari ini kita melihat peran Kapolda Jambi sangat baik dalam mengayomi masyarakat sehingga saat ini dinilai oleh Kopolnas dan masuk dalam nominasi Polda terbaik di Indonesia. Tentu ini semua bukan rekayasa, tapi ini fakta dan kondisi yang berkembang di masyarakat. Polda Jambi ini sudah ada bukti-bukti bahwa Polda Jambi memang betul melayani masyarakat," ujar Gubernur Al Haris.



"Saya yakin bahwa Kapolda Jambi dan seluruh Jajaran telah berupaya untuk melaksanakan tugas dengan sebaik-baiknya, baik untuk internal kepolisian maupun untuk eksternal, terutama dalam pelayanan kepada masyarakat, guna mewujudkan Provinsi Jambi yang aman, tertib dan tenteram, kondisi yang sangat dibutuhkan dan sangat mendukung dalam pelaksanaan program pembangunan," lanjut Gubernur Al Haris.

Sebelumnya Gubernur Al Haris juga menyampaikan ucapan selamat datang kepada Kepala Sekretariat Komisi Kepolisian Nasional (Kaset Kopolnas) Republik Indonesia beserta Tim di Provinsi Jambi.

"Selamat datang kami ucapkan kepada Kepala Sekretariat Komisi Kepolisian Nasional (Kaset Kopolnas) Republik Indonesia Brigjend. Pol. Musa Tampubolon beserta Tim di Provinsi Jambi, yang melaksanakan visitasi dalam rangka Kopolnas Awards Tahun 2023," ucap Gubernur Al Haris.



Dikatakan Gubernur Al Haris, kedatangan Tim Sekretariat Kopolnas bertujuan untuk menilai kinerja Polda Jambi dalam Kopolnas Awards 2023.

"Kami berharap agar data-data yang dibutuhkan oleh Sekretariat Komisi Kepolisian Nasional dari Polda Jambi dapat terpenuhi semua, untuk memenuhi indikator penilaian kinerja Polda Jambi dalam Kopolnas Awards 2023.

Namun, lebih jauh lagi, kami yakin bahwa visitasi Sekretariat Komisi Kepolisian Nasional turut mendorong peningkatan kinerja Polda Jambi, demi mewujudkan Polda Jambi yang berkinerja tinggi, melayani dengan prima dan berintegritas," kata Gubernur Al Haris.

"Saya sangat mendukung agar Kapolda dan Polda Jambi mendapatkan Kopolnas Awards 2023, atas kerja keras dan kerja sinergis dalam mendukung pembangunan daerah dan nasional. Selanjutnya, kami juga berharap agar ada masukan-masukan dari Sekretariat Komisi Kepolisian Nasional, baik kepada Polda Jambi maupun kepada Forkopimda Provinsi Jambi, yang tentunya juga bermanfaat untuk meningkatkan kemajuan dan daya saing Provinsi Jambi," tutup Gubernur Al Haris.

Sementara itu, Kepala Kepolisian Daerah (Kapolda) Jambi Irjen Rusdi Hartono, mengatakan, Polda Jambi termasuk lima besar terbaik dari 28 polda yang masuk nominasi Kopolnas Awards 2023.

Menurut data Charta Politika, pada penelitian bulan April 2023 memperoleh kepercayaan masyarakat sebesar 82,2% yang merupakan 5 besar dari kapolda lainnya.

"Alhamdulillah pada bulan April 2023 meraih kepuasan dan kepercayaan masyarakat menjadi 82,2%. Tentu yang kami lihat yaitu 17,8% yang artinya

belum puas dengan pekerjaan tugas-tugas yang dilakukan oleh Polda Jambi,” ujar Kapolda Jambi.

Sementara itu juga, Kepala Sekretariat Komisi Kepolisian Nasional (Kaset Kopolnas) Republik Indonesia Brigjend. Pol. Musa Tampubolon mengatakan, tugas dan Fungsi Kopolnas yaitu membantu Presiden dalam menetapkan arah kebijakan Polri dan memberikan pertimbangan kepada Presiden.(IS/kom)